



久世中だより

「至誠」

真庭市立久世中学校

令和5年度 第8号

令和5年11月22日発行

【来客の多い11月（学校訪問）】

今月は、学校に訪問者が集中している月となっています。その主な目的は、「授業参観」です。県教委・市教委を始め、様々な機関から多くの方々に生徒たちの様子を観ていただいています。教職員も生徒も、程よい緊張感を持ちながら、「観られる」という受け身のネガティブな受け止めではなく、「観てもらう」という建設的でポジティブな思考で捉えています。有り難いことが2つあります。1つは、多くの方が「生徒の学びに向かう姿」を褒めてくださっています。もう一つは、さらに向上するための助言やヒントをいただいています。教育に完成形はないと考えており、「これでもういい」ということはありません。命に関わることは別として、常に「トライアル&エラー」のスパイラルで歩いていくことが、生徒たちも我々も大事であり、必要なことであると強く感じています。久世中の「一歩先」へのご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

【秋の表彰関係】

スポーツの秋・文化の秋、今年も数々の表彰を受賞しています。見事に表彰を受けたチーム及び個人を紹介し、栄誉を讃えたいと思います。大変おめでとうございます。Keep going! (敬称略)

《岡山県中学校秋季バドミントン大会》

男子団体 【第3位】

《真庭ロータリークラブ英語スピーチコンテスト》

スピーチの部【第3位】 出雲井 颯介

《真庭支部中学校新人相撲大会》

競技の部 個人【第3位】 西 琉斗

1年生の部 団体【第3位】 久世中学校 B

1年生の部 個人【第3位】 河本 篤季 横山 雄大

《第23回創造アイデアロボットコンテスト全国中学生大会岡山県大会》

【アイデア賞】

まにぞう32号

応用・発展部門【第3位】

まにぞう33号

※両チームともに「創造アイデアロボットコンテスト中四国大会」への出場権を見事獲得!!

[12月10日(日)開催 岡山武道館にて]



【生徒会新役員決定】

自主的・主体的・創造的・挑戦的・・・生徒会執行部の取組には、正に学校教育目標である「自律」の姿が多く場面で見受けられ、素晴らしいと感じています。今月は、2度の生徒会選挙を行い、二役と執行委員を選出しました。新メンバーには、現執行部の実績とバトンを引き継ぎ、果敢に新たな挑戦をしながら、新生久世中生徒会のリードと活性化、発展に大きな期待をしています。より価値があるのは、結果ではありません。良い結果はもちろん良いことですが、コントロールできるのは結果ではなく、今現在の姿勢です。結果に至るまでのプロセス（過程）にこそ尊い価値があると考えています。冒頭にも書きましたが、「トライアル&エラー」こそが、一歩前進への原動力です。Go for it! 新役員を以下に紹介します。(敬称略)

《会長》 2年 中野 咲良

《副会長》 2年 岡田 千聖

1年 藤井 啓太

《執行委員》 (2年 順不同)

八幡 アリア 本田 朱香

間所 珠捺 西 琉斗

山崎 恵典 峪田 羽菜

横野 亜由奈

《執行委員》 (1年 順不同)

松原 愛美 福島 優衣

岡田 小春 浅雄 優愛

横山 雄大 神尾 怜助

金平 琴子

【出張!おしゃべりカフェ開催】

学校行事の際に、真庭市家庭教育支援チーム「ふらっと」による「出張!おしゃべりカフェ」を同時開催しています。9月の文化発表会からスタートし、先日の土曜授業で2回目の開催となりました。子育ての安心感と繋がりづくりを目指して、飲み物を片手にお話やゲームなどして、心がほっとできるひとときを楽しめます。お気軽に立ち寄れるスペースとなっていますので、どうぞ積極的にご利用ください。

□■ 12月行事予定 ■□

日	曜	学校行事等	PTA関係	SC	給食	部活	下校
1	金			0	0	0	17:00
2	土						
3	日						
4	月				0	0	17:00
5	火				0	0	17:00
6	水	校内研修			0	x	15:05
7	木				0	0	17:00
8	金	2年進路学習会		0	0	0	17:00
9	土						
10	日	ロボットコンテスト中四国大会					
11	月				0	0	16:00
12	火	3年非行防止教室 Z1グランプリ			0	0	16:00
13	水	2年非行防止教室 Z1グランプリ 職員会議			0	x	15:05
14	木	生徒会学習会			0	0	16:00
15	金	1年非行防止教室 Z1グランプリ			0	0	16:00
16	土						
17	日						
18	月				0	0	16:00
19	火	大掃除			0	0	16:00
20	水	三者懇談 家庭学習日			x	x	
21	木	三者懇談 家庭学習日			x	x	
22	金	終業式			x	0	12:00
23	土						
24	日						
25	月	冬季休業日 ~1/8 県アンサンブルコンテスト					
26	火	県アンサンブルコンテスト					
27	水						
28	木	学校閉庁 ~1/3				x	
29	金					x	
30	土					x	
31	日					x	



《おしゃべりカフェの入り口看板》

【土曜授業ありがとうございました】

先日の真庭市教育委員会からの通知にありましたように「土曜授業」(学期ごとに1回行っていた振替休業日を設けない授業日)が今年度で廃止されます。2学期の土曜授業を11月18日に行いました。2校時目には、人権学習に係る取組の一端を観ていただきました。1年生では、「高齢者・車イス・視覚障がい」についての体験学習を行いました。2年生では、「ジェンダー・人種差別・汚染一揆」の学習をしました。3年生では、「ジェンダー」について学習しました。教育基本法の第1条には、教育の目的として、「人格の完成を、平和で民主的な国家の形成者に」などがあり、人権への鋭敏な意識は、身に付けておかなければならない大事な感覚です。義務教育の出口までに、多様な教材から多面的かつ多角的に学習を進めて参ります。当日は159名の参観をいただき、心より感謝申し上げます。「観ていただくこと」は何よりのエネルギー源です。



《1年A組の様子》



《2年B組の様子》



《3年C組の様子》



《廊下の様子》

